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Protokollauszug 
Sitzung des Sportausschusses vom 10.12.2024 

 

 

Zu Ö 7 Analyse der wirtschaftlichen Situation der städtischen Schwimmsportstätten 
- Fortschreibung des Wirtschaftsplanes 

ungeändert beschlossen 
FB 52/0533/WP18 

 

Herr Offermann teilt mit, der Bericht zeige, dass die Schwimmsportstätten die Stadt Aachen einiges kosten. Jeder 
dort investierte Cent sei es jedoch wert, weil die Stadt wichtige Angebote aufrechterhalten könne. Im interkommuna-
len Vergleich stehe die Stadt Aachen aus seiner Sicht weiterhin sehr positiv dar, weil ausreichend viele Wasser-
flächen für Vereine, Kurse und Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt werden können. Er bat das Gremium, sich weiter-
hin dafür einzusetzen, dass dies auch in Zukunft der Fall sein werde. 
 
Herr Hangarter fragt nach, warum die Kosten für die Gebäudeunterhaltung seit den Coronajahren deutlich niedriger 
ausfallen? 
 
Frau Prömpler erläutert, dass es immer wieder Wellenbewegungen bei den Sanierungsmaßnahmen gebe. Es sei da-
von auszugehen, dass die nächste größere Sanierungsmaßnahme in der Ulla-Klinger-Halle erforderlich werden wird. 
Der Fachbereich Sport habe dies gemeinsam mit dem Gebäudemanagement im Blick und werde sich dafür einset-
zen, dass die Schwimmbäder weiterhin gut instandgehalten werden. 
 
Beschluss: 
Der Sportausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung einstimmig zur Kenntnis. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig / Mehrheitlich, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen 
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